

## Boletín Informativo Interno

24 julio 2025

### INAUGURACIÓN URGENCIAS PEDIÁTRICAS

La **directora general de Humanización, Atención y Seguridad del Paciente, Celia García**, ha visitado este martes el nuevo aspecto que luce el área de Urgencias de Pediatría tras la actuación realizada por **Fundación UNITECO** en colaboración con **Suit of Art**, denominada **"Hospitales Mágicos"**. Las paredes de la sala de espera, pasillo de urgencias y zona de observación han sido decoradas con imágenes que evocan un bosque mágico.



Acompañada de la directora gerente, **Almudena Santano**, la Dra. **María Rodríguez Mesa**, jefa del Servicio de Urgencias de Pediatría y de **Juan Pablo Núñez**, secretario general de la Fundación Uniteco, **Celia García** recorrió el área de Urgencias donde comprobó personalmente cómo las **tres mascotas -Berta, la avutarda curiosa; Rina, la rana superhéroe y Lelio, el conejo deportista-** creadas a partir de los dibujos de alumnos del colegio Giner de los Ríos de Parla, pueden acompañar a los pacientes durante su paso por el hospital por medio de una **app interactiva y un sistema de realidad aumentada e inteligencia artificial**. Las mascotas son capaces de hablar con los pacientes, explicar las pruebas médicas en lenguaje infantil, resolver sus dudas y ayudarles a gestionar sus emociones.

Celia García subrayó el impacto real de este innovador proyecto: *"No se trata solo de decorar, sino de generar mejores resultados en salud. Un entorno cálido y adaptado reduce la ansiedad infantil y mejora la recuperación"*.

Almudena Santano agradeció la implicación de todo el equipo sanitario y de las entidades colaboradoras en "un proyecto que marca un antes y un después", y que "reafirma el compromiso del HUIC con la excelencia sanitaria y la humanización de la atención médica. *"Invertir en humanización no es adornar, es invertir en seguridad clínica y eficiencia"*, concluyó.



### BERTA LA AVUTARDA, MASCOTA DEL HOSPITAL

Os presentamos a **Berta, la avutarda**, la **nueva mascota del hospital**, un animal nacido a partir de los dibujos de un concurso escolar, que ha cobrado vida bajo la apariencia de esta simpática ave que se presenta a sí misma como curiosa, atenta y muy inteligente, siempre observando el mundo, descubriendo cosas nuevas y resolviendo misterios.



**Berta estará presente en el hospital a través de una app interactiva y mediante inteligencia artificial** la iremos educando para que pueda acompañar a los pacientes especialmente a los más pequeños. De momento y **por medio de un QR**, podemos acostumbrarnos a su presencia gracias a la **realidad aumentada**.



### RECUPERACIÓN ECÓGRAFOS ROBADOS

La **Policía Nacional** ha recuperado parte del **equipo médico robado** por una organización criminal itinerante que actuó **en hospitales de toda España**, en los que sustrajo material por valor de 60 millones de euros. Gracias a la actuación policial, en colaboración con el FBI, se ha podido evitar que los equipos médicos acabaran vendiéndose en clínicas de EEUU. Dos agentes de la Policía Nacional hicieron entrega a la directora Gerente, **Almudena Santano**, de **dos ecógrafos Pentax sustraídos en el HUIC**.



### PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

**Eva Manteiga Riestra y Marcela Gómez Guzmán**, del Servicio de **Medicina Intensiva**, han publicado el artículo denominado **“Long-Term Hemostatic and Endothelial Dysregulation Associated with Cardiovascular Events in Survivors of COVID-19 Previously Admitted to the ICU”**, publicado en la **International Journal of Molecular Sciences**.

Se realiza un estudio transversal con 63 pacientes con COVID-19 previamente ingresados en la UCI un año después del alta. La investigación destaca el impacto persistente de la infección grave por COVID-19 en la coagulación y su posible contribución al riesgo cardiovascular a largo plazo, lo que subraya la necesidad de un seguimiento continuo en esta población de alto riesgo.

### ENCUESTA COMUNICACIÓN INTERNA

Os recordamos que **sigue abierta la encuesta** lanzada la semana pasada desde el **Gabinete de Prensa y Comunicación** con la que queremos **conocer la opinión de los usuarios** sobre los **canales y herramientas que utilizamos internamente** para mantenernos informados. Es una encuesta muy breve que nos ayudará a **conocer la percepción de los profesionales** del hospital acerca de la comunicación interna y a **recoger sugerencias de mejora**. Las respuestas nos permitirán identificar qué estamos haciendo bien, qué necesidades de información no están suficientemente cubiertas y **en qué podemos mejorar**.

La encuesta es anónima y no te llevará más de 5 minutos. Puedes acceder en el siguiente enlace:

◆ <https://forms.office.com/e/cuQiPNZ2AA>

¡Muchas gracias por tu colaboración!

Política

## AMBIENTAL

El hospital Universitario Infanta Cristina fundamenta su **POLÍTICA AMBIENTAL** en los siguientes **COMPROMISOS**:

### 1. Proteger el medioambiente

y disminuir el impacto ambiental derivado de la actividad asistencial

### 3. Integrar los aspectos medioambientales

en los procesos de gestión del hospital orientándolos a la sostenibilidad

### 5. Promover la formación, concienciación y sensibilización

ambiental de profesionales, pacientes, y grupos de interés

### 2. Cumplir con los requisitos legales medioambientales

que sean de aplicación, así como otros requisitos y compromisos que el HUIC suscriba voluntariamente relacionados con su compromiso con el medioambiente

### 4. Promover la utilización eficiente de los recursos

disponibles, la adecuada gestión de los residuos y el reciclado

**Más información sobre  
GESTIÓN AMBIENTAL**



### 6. Divulgar la política ambiental

derivada del compromiso con el medioambiente entre los trabajadores, usuarios y otras partes interesadas

